Барановичский район

Барановичский район расположен на северо-востоке Брестской области и граничит с Минской и Гродненской областями, в 240 км от г. Бреста и в  140 км. от г. Минска. Площадь района 220,2 тыс. кв. км.  

В состав района входит 21 сельский Совет и 1 поселок городского            типа – г.п. Городище. Всего на территории района 243 населенных пунктов. Административный центр  - г.Барановичи. 


Барановичский район – один из крупнейших производителей сельскохозяйственной продукции Брестской области

Площадь сельскохозяйственных угодий  117,0 тыс. га, почвы преимущественно дерново-подзолистые.


Леса района преимущественно хвойные,  занимают площадь 70,8 тыс. га или 32% площади района.


Полезные ископаемые: торф, строительные пески.

Барановичский район имеет большую сеть автомобильных дорог, протяженностью в 845 километров. 

Основные автодороги М1-Е30; Р99; Р43; Р108; Р5; Р2; Р91). По территории района проходит железные пути по 6 направлениям: Минск, Брест, Лида, Волковыск, Слуцк и Лунинец.

Барановичский район богат историко-культурными ценностями, на территории района находятся 214 памятников истории и культуры, среди которых 21 археологических и 51 архитектурных, наиболее известны из них Троицкий костел в д. Ишколдь и Тугановичский парк у д.Карчево. В районном центре ремесел в д. Русино создана база для обучения народным ремеслам, здесь же при центре создан этнографический музей. Познакомится с литературным наследием и жизнью нашего земляка Адама Мицкевича можно в музее-усадьбе Мицкевичей «Заосье».
Основные показатели района

(по состоянию на 01.01.2012 г.)

	Численность населения
	

	всего (тыс.чел.)
	40,7

	Занятого в экономик региона (тыс.чел.)
	19,6

	
	

	Коммуникации
	

	Автомобильные дороги (км)
	845

	
	

	Сельское хозяйство
	

	площадь сельскохозяйственных угодий (тыс. га)
	117,0

	Площадь пахотных земель (тыс.га.)

	82,1

	Производство продукции (тыс. тонн):
	

	Зерновые
	144,4

	Картофель
	14,4

	Овощи
	11,4

	Молоко
	86,9

	Мясо
	66,8

	
	

	Промышленность
	

	Основные отрасли специализации
	

	Горнодобывающая промышленность
	2

	Обрабатывающая промышленность
	1

	
	

	Строительство
	

	Мощности подрядных строительных организаций            (млн. руб.)
	134110

	
	

	Торговля
	

	Торговая площадь магазинов (тыс.кв.м)
	12,3

	
	

	Наличие объектов профессионально-технического образования
	

	Учреждение образования «Новомышский государственный профессиональный лицей сельскохозяйственного производства»
	

	
	


Baranovichy district

The Baranovichy district is situated at the north – east of the Brest region and borders upon Minsk and Grodno region, 240 km. from Brest and 140 km. from Minsk.   The district area is 220, 2 thousand of m2.  


The district comprises 21 village committees and 1 urban community – Gorodishche. There are 243 human settlements at the district territory in total. Baranovichi is a administrative centre. 


The Baranovichy district is the one of the largest agriculture manufacturers of the Brest region.

The agricultural land area is 117, 0 thousand of hectares, the soils mainly are sod – podzol.

The district forest are chiefly coniferous and cover the area of 70, 8 thousand of hectares or 32% of the district area.

Minerals: peat, mortar sands.


The Baranovichy district has a large network of the highways of 845 km. 


The main highways are the following: М1-Е30; Р99; Р43; Р108; Р5; Р2; Р91. The railways for 6 directions are built at the territory of the district: Minsk, Brest, Lida, Volkovysk, Slutsk and Luninets directions. 

The Baranovichi district is rich in historical and cultural values, there are 214 historical and cultural monuments at the territory of the district, 21 archeological and 51 architectural monuments. Trinity  Roman Catholic church in village Ishkold and Tuganovichsky park near village Karchevo are the most known from them. The base for handicraft training and the ethnographic museum have been created in the district trade centre in the village Rusino.  Everyone can learn about literary heritage and life of our countryman Adam Mitskevich in the museum estate “Zaosie”.
Main district indices
(on 01.01.2012)

	Population number
	

	Total (thousand of persons)
	40,7

	Involved in district economy (thousand of persons)
	19,6

	
	

	Communications
	

	Highways (km)
	845

	
	

	Agriculture
	

	agricultural land area (thousand of hectares)
	117,0

	Arable land area (thousand of hectares)


	82,1

	Products manufacture (thousand of tons):
	

	Cereal
	144,4

	Potato
	14,4

	Vegetables
	11,4

	Milk
	86,9

	Meat
	66,8

	
	

	Industry
	

	Main branches of specialization 
	

	Minerals industry
	2

	Manufacturing industry
	1

	
	

	Building
	

	Capacities of contracting building agencies (mln. roubles)
	134110

	
	

	Trade
	

	Shop trade area (thousand of m2)
	12,3

	
	

	Availability of vocational education objects
	

	Novomyshski state vocational lyceum of agricultural production
	

	
	


